



¡Todas las series divisionales están empatadas!  
**Royals empatan serie ante Yankees**  
 los Royals de Kansas City doblegaron el lunes 4-2 a los Yankees de Nueva York para empatar 1-1 su Serie Divisional de la Liga Americana.

## CHILPANCINGO SE PARALIZA POR LA INSEGURIDAD

EL ASESINATO DEL ALCALDE PERREDISTA DE CHILPANCINGO, ALEJANDRO ARCOS CATALÁN, TENSÓ NUEVAMENTE LAS ACTIVIDADES EN LA CAPITAL DEL ESTADO DE GUERRERO.



# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Martes 8 de Octubre de 2024

DE MONCLOVA

Año XXXVII No. 13,586  
Monclova, Coahuila

# Inicia el registro de la pensión para mujeres



Desde los 63 y 64 años cumplidos, recibirán un beneficio bimestral de 3 mil pesos a partir de enero.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Se espera para el mes de enero del año 2025 llegue su apoyo de 3 mil pesos.

## Les quitan camionetas en Sinaloa... ¡ya dos alcaldes!

Estrella Palacios, Alcaldesa electa de Mazatlán, sufrió el robo de su vehículo cuando transitaba en una autopista hacia Culiacán, Sinaloa.



Y SAN SALVADOR

## Detectan dengue en "la Independencia"

Así también, en las colonias aledañas a la Planta Tratadora de Aguas Residuales

se han registrado casos de dengue, indicó el Alcalde Mario Dávila.

Destacó que afortunadamente son casos que se han mantenido estable, no ha surgido un impactante incremento en la localidad, y consideró que esto tiene correlación a las últimas lluvias.

DIANA ORTIZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Las colonias Independencia y San Salvador al poniente, así como las periféricas a la Planta Tratadora de Aguas Negras son en las que más

LOCAL / PÁG. 2

Este lunes, el Centro Integral del Bienestar en Monclova, ubicado en la zona centro y Carranza, fue testigo del entusiasmo de cientos de mujeres que se reunieron para iniciar el registro de la Pensión Mujeres de Bienestar. Este programa está diseñado para apoyar a mujeres de 63 y 64 años cumplidos, quienes recibirán un beneficio bimestral de 3 mil pesos a partir de enero.

Arranca Registro de Pensión Mujeres de Bienestar

Rocío Bernal, encargada del programa, explicó que, para completar el registro, las interesadas deben presentar la siguiente documentación: Copia de credencial, Comprobante de domicilio, CURP, Acta de nacimiento.

Es importante destacar que, en esta primera fase, solo se convocó a mujeres cuyo apellido inicial es A B C. Sin embargo, se espera que el programa se expanda para

beneficiar a todas las mujeres de 63 y 64 años en el país.

Este martes 8 de octubre corresponde a la letra que su inicial de apellido empiece con la D, E, F, G, H, el día miércoles I, J, K, L, M, el día jueves N, Ñ, O, P, Q, R el viernes S, T, U, V, W, X, Y, Z, posteriormente el día sábado todas las letras o que no pudieron ser atendidas.

El registro es un paso crucial para acceder a este importante beneficio, que

busca mejorar la calidad de vida de las mujeres en esta etapa de su vida. Las interesadas pueden acudir al Centro Integral del Bienestar para obtener más información y completar su registro.

Con este programa, el gobierno busca reconocer y apoyar a las mujeres que han contribuido significativamente a la sociedad. La Pensión Mujeres de Bienestar es un paso hacia la equidad y la justicia social, y Monclova es parte de esta iniciativa.

LOCAL / PÁG. 7



## En Coahuila hay unidad y coordinación en seguridad

Señaló el gobernador Manolo Jiménez Salinas al comentar que desde los Consejos de Seguridad y Desarrollo regionales se toman importantes decisiones sobre este tema.

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

## Confían que Claudia recupere AHMSA

A pesar de que el plan de los "Cien Pasos para la Transformación" de la Presidenta Claudia Sheinbaum no menciona específicamente la ayuda a los obreros

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Alfredo Saavedra; Trabajador de Ahmsa.

enfoca en la producción de alimentos para el consumo nacional, sin mencionar la recuperación de empleos en AHMSA ni el rescate de mineros en Pasta de Conchos. Sin embargo, los obreros recuerdan las palabras de Sheinbaum durante su toma de protesta, en las que se comprometió a apoyar a los trabajadores de la región.

"La presidenta Sheinbaum es una líder que cumple sus promesas", afirmó Saavedra "Estamos seguros de que no nos abandonará".

Cabe recordar que los obreros de AHMSA llevan más de dos años sin recibir pago de nómina, prestaciones ni apoyo alguno.

LOCAL / PÁG. 2

## Vinculan a homicida de joven madre

El accidente ocurrido el 29 de septiembre donde Karime viajaba en una moto con su novio cunado fue embestida

AZUCENA TENORIO/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Vinculan a proceso a la señora Yolanda "N" por el delito de homicidio culposo, daños culposos,



abandono de lesionado y abandono de lugar, en contra de la joven Karime Córdova, en el accidente ocurrido el 29 de septiembre en Monclova.

Karime Córdova de 24 años viajaba como copiloto en la motocicleta marca Vento color negra propiedad de su novio Miguel Ángel Rivas Robledo de 21 años, a las 5:42 de la maña-



na, ambos se desplazaban de sur a norte sobre el bulevar Revolución Mexicana a la altura de la colonia Valle de San Miguel, fue al llegar a la calle Manantial en donde el automóvil marca Chevrolet Corsa en color gris se estrelló en la parte trasera de la moto-

cicleta, y los derribó a los dos. Karime resultó con un choque neurogénico, fractura en la bóveda y base del cráneo, así como traumatismo craneoencefálico, lo que le arrebató la vida a los pocos minutos.

LOCAL / PÁG. 2

